Morena con mayor tajada para campaña electoral de mil 23 mdp

GILBERTO GARCÍA

os números son claros y no admiten dudas. En la elección federal de 2024, Morena será el partido que más recursos públicos podrá usar para gastos de campaña, pues dispondrá de una bolsa de mil 23 millones de pesos.

Los institutos políticos definirán a qué rubro destinan más dinero, si a su candidato a la Presidencia o a sus abanderados a diputados o senadores.

Se destaca que al ser segunda fuerza política, el PAN contará con 613.1 millones de pesos para gastos de campaña; el PRI, con 600.8 millones; Movimiento Ciudadano, con 323.1 millones; PVEM, con 282.5 millones; el PRD, con 236.2 millones, y el PT con 225.8 millones.

El Consejo General del INE aprobó el financiamiento público que tendrán los partidos en 2024, el cual deberá avalarse en sus términos por la Cámara de Diputados.

Cabe destacar que al financiamiento de campaña se suman los recursos que tendrán los institutos políticos para el mantenimiento ordinario, como es el pago de nómina, servicios públicos, inmuebles, así como para sus actividades específicas, en las que se incluyen capacitación, investigaciones o impresiones de libros.

Así, sumados todos los rubros, Morena tendrá un presupuesto global de 3 mil 130 millones 588 mil 318 pesos; el PAN, mil 876 millones 316 mil 59; el PRI, mil 838 millones 491 mil 651;

Movimiento Ciudadano, 988 millones 908 mil 908; el PVEM, 864 millones 700 mil 606; el PRD, 722 millones 979 mil 137; y el PT, 690 millones 992 mil 779.

Durante la sesión, los representantes de los partidos defendieron la tajada que recibirán, argumentando que la distribución no es un capricho y son altos para evitar la entrada de dinero ilegal.

"Se busca que estos recursos públicos sean fiscalizados y aquellos que son de origen privado, tengan un origen lícito y un monto máximo para seguir garantizando la equidad en la contienda", argumentó el petista **Pedro Vázquez**.

Por su parte el priista *Hiram Hernández* justificó que no se puede escatimar ni regatear recursos a los partidos o al *INE*, pues "la democracia tiene un precio".

